

Erste Profess in Patna und Bangalore, Indien

Komm nach Galilea und lass dich segnen.
Komm, sieh und lass dich segnen.
Hör seinen Ruf und lass dich segnen.
Bleib beim Herrn und lass dich segnen.
Sage 'Ich liebe dich, Herr' und lass dich segnen.



Unsere sechs Novizinnen haben den Ruf des Herrn gehört und entschieden, sich dem Herrn zu weihen. Am 21. Mai legten sie in einer feierlichen hl. Messe die ersten Gelübde ab. Die Mariä Himmelfahrt Provinz ist mit vier neuen Mitgliedern gesegnet: Schwester Mary Cicilia Murmu, Schwester Mary Manju Marandi, Schwester Mary Manjulata Minj und Schwester Mary Helen Hembrom; und die Mariä Heimsuchung Provinz mit Schwester Mary Roja Tadepalli und Schwester Mary Ruth Ebinesa.

Die Feier begann um 11 Uhr mit der heiligen Messe, die vom Pfarrer unserer Gemeinde, Herrn Devasia Chirayil, zelebriert wurde. Er erinnerte uns und besonders die neuen Professschwestern daran, in Gott verwurzelt zu sein wie ein Ast am Baum. Schwester Mary Beena nahm sie in der Mariä Himmelfahrt Provinz auf und Schwester Mary Sandhya in der Provinz Mariä Heimsuchung. Der Gesang unserer Juniorinnen war außergewöhnlich gut und erhebend. Nach der heiligen Messe wurden die neuen Professschwestern mit Trommelschlägen und traditionellen Tänzen ins Refektorium geführt. Es folgte ein Festmahl.

Wir danken Gott für unsere neuen Schwestern, die so begeistert auf seine Güte und fürsorgende Liebe antworten.